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平成２５年第２回宇土市議会定例会 質疑・一般質問 

番号 質  問  事  項 答 弁 者 質 問 者 

１ （1）駐車場確保について 

要旨 

① 市中心部の公共施設駐車場の現況について 

② 官民連携による公共駐車場確保と経済活性化策について 

企画部長 九谷新吾議員 

（2）電子情報機器の活用及び導入について 

要旨 

① タブレット端末をはじめとした電子機器を使ったペーパー

レス会議での事務効率化について 

企画部長 

（3）国際交流事業について 

 要旨 

① 市の国際交流事業への取り組みと，友好都市及び姉妹提携

等，今後の展望について 

市長 

２ （1）日本の領域の教育について 

要旨 

① 日本の領域（領土，領海）の教育方針及び取り組みについ

て 

 ② 日本の領域全てが記載されている地図の掲示について 

教育長 柴田正樹議員 

（2）花園地区における都市計画道路について 

要旨 

① 宇土市全体の都市計画道路の認定路線と整備率について 

② 花園地区に係る都市計画道路の路線数と整備率について 

③ 花園地区に係る都市計画道路の今後の整備方針について 

 

 

建設部長 

建設部長 

市長 

 

３ （1）定住促進とインフラ 

要旨 

① 定住促進のＰＲ戦略について 

② 空き家の利活用と放置空き家対策について 

 

③ 移住者受け入れについて 

④ 市の施設・インフラ管理と技術職員について 

 

 

企画部長 

企画部長 

建設部長 

企画部長 

建設部長 

総務部長 

野口修一議員 

（2）財政と福祉 

要旨 

① 年度予算の中で扶助費の割合と推移について 

② 扶助費に投入される一般財源について 

③ 社会福祉政策の今後の方針について 

 

 

総務部長 

総務部長 

市長 
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 （3）進級対応と教育格差 

要旨 

① 小学校４→５年，中学校１→２年進級ショック，中学３年

の少人数対応について 

② 教育格差と教育費助成について 

 

 

教育部長 

教育長 

教育部長 

 

４ （1）市民の健康予防について 

要旨 

① 風疹の流行拡大について 

ア．風疹予防接種の啓発活動について 

イ．予防接種費用の公費助成について 

② 「胃がんリスク検診」について 

③ ＰＭ２．５対策について 

 ・市民への迅速な情報提供について 

 

 

健康福祉部長 

 

 

健康福祉部長 

市民環境部長 

芥川幸子議員 

（2）生活排水処理の推進について 

要旨 

① 水環境を守るための浄化槽の保守点検，清掃，法定検査に

ついて 

市民環境部長 

（3）図書館を起点にした，まちのにぎわいづくりについて 

要旨 

① 民間活力を活用するＰＦＩ手法を用いた図書館整備につい

て 

市長 

（4）災害対策について 

要旨 

① 罹災証明書の速やかな発行のための体制づくりと職員の育

成について 

総務部長 

５ （1）幼稚園・保育園の図書問題について 

要旨 

① 各園の蔵書数と読書活動の取組について 

 

② 財政支援で図書の充実を 

 

 

教育部長 

健康福祉部長 

教育部長 

健康福祉部長 

福田慧一議員 

（2）国民年金の後納制度について 

要旨 

① 利用状況はどうなっているのか 

② 利用促進の対策について 

健康福祉部長 

（3）小中学校のエアコン設置について 

要旨 

① 学校環境衛生基準と基準対策の取組について 

② 元気臨時交付金を活用しエアコン設置を 

 

 

教育長 

市長 
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（4）経済対策について 

要旨 

① アベノミクスは地域経済と市民生活にどのような影響をあ

たえているのか 

② プレミアム付き商品券の発行について 

③ 職員給与の引下げに反対 

市長 

６ （1）定住促進対策について 

要旨 

① 宇土地区北部方面の利点と対策について 

② 具体的な取り組みについて 

 ア．住宅の大規模開発（農地から宅地へ） 

 イ．運動公園等の新設（定住・子育て支援対策） 

 

 

企画部長 

市長 

中口俊宏議員 

（2）事業仕分けについて 

要旨 

① 昨年度の事業仕分けの結果について 

② 今後の方針について 

 

 

企画部長 

市長 

（3）安全・安心なまちづくりについて 

要旨 

① 本市における犯罪率の急激な悪化に伴う防犯対策について 

② 公共施設におけるＡＥＤの設置状況及び心肺蘇生法の訓

練・研修について 

③ 自主防災組織の育成について 

 

 

市民環境部長 

総務部長 

教育部長 

総務部長 

７ （1）ＴＰＰ参加による本市経済や食糧事情等に及ぼす影響につ

いて 

要旨 

① 安倍総理がＴＰＰに参加することを正式に表明して協議へ

の参加と早ければ１０月にも妥結，調印の可能性がある。 

ＴＰＰに参加した場合，特に農業，漁業に及ぼす影響は大

きいと見られている。その点，どのように考えているか 

② 本市議会では，２回に亘って「ＴＰＰ参加に反対する意見

書」を採択している。ＴＰＰの問題は，関税の撤廃だけで

はなく，ＩＳＤＳ条項も極めて重要な問題だ。投資家保護

の為の条項が国の主権を脅かすものである。例えば，大型

店の出店規制や遺伝子組み換え食品の表示，牛肉，牛乳等

の産地表示さえ出来なくなる可能性がある。 

  「食の安全」を確保し安全な食糧を確保する為の施策が必要

だと思う。市としての考えをお伺いしたい。  

経済部長 藤井慶峰議員 
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８ （1）介護保険制度について 

要旨 

① 宇土市の介護保険収納率の推移１０年間また普通徴収率は 

② 宇土市における介護認定者２４年度１，７９３人，サービ

ス受給者数１，５８７人，２０６人がサービスを受けてい

ないがその理由 調査したことがあるのか 

③ 介護保険料の滞納で介護が受けられない人が増えているの

ではないか 

（介護保険料滞納者の介護サービスの利用状況に関するア

ンケートの中から質問） 

④ 介護保険「軽度」を分離経費抑制，市町村事業について 

健康福祉部長 

 

樫﨑政治議員 

（2）国民医療保険の削減対策について 

要旨 

① 特定健診推進状況 

② 後発医療品について 

 ・取り組み状況及び使用状況について  

③ 今後の普及促進について 

 

 

健康福祉部長 

健康福祉部長 

 

健康福祉部長 

市長 

 


